

Lejos, la meta de creación de trabajos: Javier Lozano (El Financiero 02/09/10)

Lejos, la meta de creación de trabajos: Javier Lozano (El Financiero 02/09/10)Zenyazen Flores Jueves, 2 de septiembre de 2010 Calderón no pudo ser el "Presidente del empleo". "Cuando estaba en campaña no previó una recesión". El objetivo anual de 800 mil se alcanzó, pero en cuatro años. - MUY LEJOS, LA META DE EMPLEO DE CALDERÓN El presidente Felipe Calderón prometió la creación de 800 mil empleos anuales, y sí alcanzó esa cifra, pero en cuatro años de gobierno. La Secretaría del Trabajo y Previsión Social (STPS) indicó que en lo que va de la presente administración se han generado 881 mil 743 nuevas plazas registradas ante el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS). Y si "lo vemos fríamente", el promedio de puestos creados en estos cuatro años es de 220 mil anuales. Ante ese panorama, el titular de la STPS, Javier Lozano Alarcón, justificó: "Obviamente cuando estaba... Felipe Calderón en campaña, y se comprometió a ser el presidente del empleo, nadie tenía programada ni prevista ni se vislumbraba por ningún lado una crisis. (Sin embargo) el empleo es una convicción que él trae todos los días." Pese a ello se dijo convencido de lograr los 800 mil empleos anuales a partir de 2012, como se establece en el Plan Nacional de Desarrollo, aunque para garantizar esos puestos se requiere que la economía crezca al menos 5 por ciento de manera sostenida. Al presentar un informe en materia laboral, con motivo del cuarto año de gobierno, Lozano Alarcón planteó que las metas de empleo no se han alcanzado debido a la crisis económica de 2008 y 2009, cuando se perdieron alrededor de 200 mil plazas, y por el rezago en la realización de las reformas estructurales. En 2007 se crearon 525 mil empleos netos; en el último semestre de 2008 -un año que evolucionaba positivamente- se registró un número negativo de menos 37 mil 500 debido al impacto de la crisis global; en 2009 la caída fue de 181 mil, y de enero al 15 de agosto de 2010 se han generado más de 575 mil. Conflictos aislados A pregunta expresa sobre el desempleo ocasionado con la extinción de Luz y Fuerza del Centro (LFC) y el cierre de la mina de Cananea, en Sonora, aseguró que esos son "conflictos aislados, extralaborales, y no es la regla general" para el grueso de la población. En más, presentó un balance de los 12 principales logros de la STPS en lo que va de la administración panista, entre los cuales destacó la paz laboral, transparencia y pleno respeto a la autonomía y libertad sindical, Servicio Nacional de Empleo (SNE), Portal del Empleo, Acuerdo Nacional para la Productividad Laboral y defensa de los trabajadores. Los cuatro años de gobierno de Calderón ha sido el periodo con el menor número de huelgas en los últimos 20 años, al contabilizar 40 mil emplazamientos y sólo 74 huelgas, mientras que en lo que va de 2010 se registran cerca de siete mil emplazamientos y seis huelgas. Apuntó que el SNE ha beneficiado a cerca de tres millones de personas, más de 50 por ciento respecto a igual periodo del sexenio anterior, y de los 881 mil 743 empleos creados en la actual administración, 12 por ciento han sido por contribución del Servicio. n Finalmente presumió: "Me siento profundamente satisfecho con mi labor, mi trabajo, lo que no quiere decir que se hayan alcanzado todas las metas y objetivos que tenemos para el sector. La verdad es que sí creo que nos falta mucho por hacer, pero me siento muy satisfecho de lo que hemos hecho."